

Frédéric Boccaletti prend pour cible le député sortant

Annonçant sa candidature pour les élections législatives, le candidat du Front national tire à boulets rouges contre celui qu'il présente comme son principal adversaire, J.-S. Vialatte

7^e circonscription

Sur la lancée du « score historique de Marine Le Pen » à l'élection présidentielle, et espérant surfer sur « le rejet de la politique menée par l'UMP depuis cinq ans », Frédéric Boccaletti aborde les législatives avec ambition. Le conseiller régional et secrétaire départemental du Front national pour le Var est déjà rodé aux campagnes électorales, lui qui s'est engagé aux municipales à Six-Fours en 2001 et 2008, puis aux Européennes en 2009, aux régionales en 2010, et aux cantonales en 2011. Devant la presse, le candidat du FN dans la 7^e circonscription a présenté hier les grands axes de sa campagne. Elle sera articulée autour de thèmes essentiellement nationaux – « parce qu'il s'agit d'une élection nationale » – mais aussi contre le député sortant. Jean-Sébastien Vialatte, contre qui Frédéric Boccaletti tire à boulets rouges. « Tant par les résultats de l'UMP que par son comportement, son bilan et ses prises de position, le député sortant a perdu toute crédibilité ».

La maternité de La Seyne, enjeu local

« Que peut-on attendre du député Vialatte qui a laissé Sarkozy faire entrer en France un million d'immigrés en dix ans, et qui n'a dit mot devant autant de régularisations ? Que peut-on attendre d'un homme qui a voté toutes les lois proposées par l'UMP – dont la création d'une trentaine de taxes ou augmentations d'impôts – ainsi que les directives européennes



Frédéric Boccaletti s'engage dans cette campagne aux côtés de Dominique Granet, qui lui apporte « un appui inaltérable » pour tenter de battre le député sortant. (Photo Eric Estrade)

mettant à genou notre nation ? » Et le candidat du FN de décliner les arguments à l'envi, insistant sur le fait qu'au plan local, le député sortant « a soutenu, contre l'intérêt de la population, la fermeture de la maternité de La Seyne ». Frédéric Boccaletti annonce d'ailleurs qu'il adressera un courrier à François Hollande mercredi prochain « pour lui rappeler ses promesses, faites lors de sa venue à La Seyne, de reprendre le dossier ». Par ailleurs, le conseiller régional dit vouloir « défendre notre cadre de vie en s'opposant à la LGV Paca telle que proposée aujourd'hui – alors que M. Vialatte a voté toutes les propositions du gouvernement sur ce sujet ». Dans la foulée, le représentant de Marine Le Pen égrène ses proposi-

tions pour le pays : s'il est élu, il s'engage « à refuser les plans d'austérité imposés par l'Europe, à arrêter l'immigration légale et clandestine, à mettre en place la priorité nationale, à appliquer la tolérance zéro contre les criminels et délinquants, à réserver le droit de vote aux Français », etc.

Un temps fort par semaine

Pour mobiliser les électeurs sur son nom, le candidat du FN prévoit donc un « temps fort » de campagne chaque semaine d'ici au scrutin. « J'irai notamment à Berthe pour rencontrer nos compatriotes qui attendent que quelqu'un vienne les écouter – ce que le sortant n'a jamais fait. Et

j'organiserai une grande réunion publique avant le premier tour ». Convaincu qu'il sera présent au 2^e tour de ces législatives, Frédéric Boccaletti dit « ne craindre aucun autre candidat, ni en duel ni en triangulaire ». Surtout, il compte sur une dispersion des voix de la droite « traditionnelle » entre « deux ou trois candidats : le député sortant, Arthur Paecht, et peut-être un troisième ». Quant à la gauche, ajoute-t-il, « cela fait vingt ans qu'elle n'a pas été au 2^e tour des élections législatives dans cette circonscription ». Un contexte que compte donc exploiter au maximum Frédéric Boccaletti qui, lui, se présente pour la première fois à la députation.

M.G.
mguillon@nicematin.fr

Une Seynoise pour suppléante

Frédéric Boccaletti dit de sa suppléante qu'elle est « le symbole des compatriotes de tous bords qui nous rejoignent aujourd'hui ». Dominique Granet, une Seynoise de 57 ans employée de la CPAM à Berthe, raconte avoir été « encartée en début de carrière à la CGT ». Elle dit avoir voté pour François Mitterrand en 1981 mais, déçue de la politique socialiste, elle s'est plus tard tournée vers l'UMP, « convaincue que Nicolas Sarkozy appliquerait une politique différente ». À nouveau déçue, elle porte intérêt au FN avec l'accession de Marine Le Pen à sa tête. Elle rejoint le parti en octobre 2010. « Travaillant à la CPAM, je suis bien au courant de la détresse des plus modestes. Surtout, assure-t-elle, je suis ulcérée par les traitements de faveur accordés aux étrangers, et notamment l'ASPA⁽¹⁾. J'ai chaque jour entre les mains les notifications de retraite accordées à des étrangers qui n'ont jamais cotisé en France. Si nous étions riches à foison, je ne serais pas contre, mais notre pays n'a pas les moyens de prendre en charge ce type de prestations alors que beaucoup de Français n'arrivent pas à joindre les deux bouts ». Motivée à défendre les couleurs du FN, M^{me} Granet se libérera autant que possible pour faire campagne aux côtés de Frédéric Boccaletti.

1. Allocation de solidarité aux personnes âgées (ex minimum vieillesse)

En image

Ladislav Polski inaugure son local de campagne à Six-Fours

Ladislav Polski, le candidat chevènementiste soutenu par le Parti socialiste, a inauguré hier soir, en présence de nombreux militants, son local de campagne six-fournais, place des Poilus. Il a profité de cette occasion pour lancer un nouvel appel aux autres candidates de gauche à se rassembler autour de sa candidature. S'il reconnaît une certaine « légitimité » à la candidature de Christine Sampéré (Front de gauche), « compte tenu de la tradition communiste dans la circonscription », Ladislav Polski avoue moins comprendre l'entêtement de Denise Reverdito (EELV) à se présenter face à lui. Mais tout est encore possible, « les discussions sont en cours au niveau national », précise-t-il. (Photo M. V.)



Echos de campagne

Législatives : Christine Sampéré a déjà réservé la salle

À ceux qui douteraient encore que le Front de gauche maintienne sa candidate dans la 7^e circonscription, Jean-Sébastien Vialatte confirme que Christine Sampéré est même, pour l'heure, la seule à lui avoir écrit pour demander une salle en vue d'y tenir une réunion publique à Six-Fours. Les socialistes qui espéraient une union de la gauche autour de Ladislav Polski doivent être déçus...

Candidatures : et une de plus !

Il y a toujours eu pléthore de

candidats aux élections dans la 7^e circonscription, c'est une constante. Ils étaient quinze candidats sur la ligne de départ en 2007, et même vingt en 2002 ! On dit mieux en 2012 ? En tout cas, on est bien parti pour battre un nouveau record. Dernière candidature en date : celle de Françoise Guardia, une Toulonnaise qui portera les couleurs du... PdF. Non, il ne s'agit pas du nom d'un fichier informatique mais bien d'un parti politique, le Parti de France. Il a été fondé en 2009 par Carl Lang, ancien cadre dissident du Front national. Ce parti à l'extrême droite de l'échiquier politique rassemble d'ailleurs pour la plupart des déçus du FN.